

40,108.92 ▼ 0.23%

\$13.4400

\$16.9867

4.7651%

4.743342

\$26,500

Negocios

FINANZAS+ECONOMÍA



LANZA CRÉDITO

Ante la estabilidad económica que se vive en México, BBVA Bancomer lanzó una nueva opción de financiamiento con base en la propiedad de un bien inmueble para obtener dinero en efectivo. Espera colocar tres mil 600 financiamientos.

La Razón | Martes 03.07.2012

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

No descartan conflicto postelectoral

Mercados, en espera del nuevo gabinete

LOS SECRETARIOS del Presidente electo tendrán los reflectores encima ya que ejecutarán las acciones para cumplir las promesas

Por Claudia Castro >
claudia.castro@razon.com.mx

PuedesacarEPN reformas en 2 años

EL VIRTUAL ganador de la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, podría sacar adelante las reformas estructurales que el país necesita en los primeros dos años de su sexenio, consideró Alfredo Coutiño, director regional de Moody's Analytics para América Latina.

Lo anterior sería posible si el Partido Revolucionario Institucional (PRI) al que pertenece consigue una mayoría legislativa, es decir, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado.

Coutiño indicó que para tener una muestra de lo que se puede hacer cuando se tiene mayoría en el Congreso hay que remontarse a anteriores sexenios cuando el PRI aún se encontraba en el poder, ya que se lograron concretar "reformas profundas".

el dato

EL VIRTUAL Presidente electo, Enrique Peña Nieto destacó en una de sus primeras apariciones como ganador de la contienda que trabajará en impulsar las reformas estructurales.

Ve por Más

por el virtual ganador de las elecciones presidenciales, Enrique Peña Nieto, se encuentran recuperar la paz y libertad de los mexicanos, a través de replantear la estrategia nacional de seguridad para devolver el orden, la tranquilidad y, sobre todo, la libertad.

Asimismo, se comprometió a que al menos 15 millones de mexicanos superen sus condiciones de pobreza con más educación y de calidad para todos, para lo cual como un tema prioritario está alcanzar la cobertura universal de pre-escolar a preparatoria y elevar la cobertura del nivel superior a 45 por ciento como mínimo.

Se considera además que dado que el país ha tenido el desempeño económico más bajo de los últimos 80 años, otro de sus compromisos será mantener la estabilidad y triplicar el crecimiento económico de la última década. Con ello se crearán empleos suficientes y bien pagados, lo cual contribuirá a atacar de raíz las causas de la delincuencia, y superar la pobreza.

“El virtual triunfo como presidente de la República Mexicana de Enrique Peña Nieto abanderado de la coalición Compromiso por México no sorprende, una amplia ventaja de acuerdo a las encuestas de su campaña el 30 de marzo de este año”

La economía en el primer año del próximo gobierno

Crecimiento

(Var. anual del PIB)
3.42%

Empleo

(Miles asegurados IMSS)
559

Inflación

(Var. anual del INPC)
3.69%

Dólar

(Spot, al cierre)
\$13.09

Los resultados de la elección presidencial en México no sorprendieron a los mercados, por lo que ahora habrá que estar pendiente sobre cómo quede conformado el gabinete para dar un "seguimiento puntual" a los compromisos planteados por el Presidente electo durante su candidatura de sacar de la pobreza a 15 millones de mexicanos, generar más y mejores empleos, mantener la estabilidad económica y hasta "triplicar" el crecimiento del PIB, entre otros.

Analistas de grupos financieros, no descartan que exista un conflicto post electoral tras la derrota del candidato de la izquierda Andrés Manuel López Obrador; no obstante, se espera que éste no sea de gran dimensión y que pierda relevancia con el paso de los días.

Para el Grupo Financiero Ve por Más, los próximos sucesos importantes, además de la designación de su gabinete, será el seguimiento de los 38 compromisos puntuales que el virtual nuevo Presidente, señaló a lo largo de su campaña.

El Banco consideró que los mercados ven poco riesgo de una reversión en la dirección de política macroeconómica.

Destacó que con ello podría esperarse continuidad y búsqueda de reformas estructurales, aunque habrá que esperar a ver en qué dirección se plantean, ya que el PRI rechazó varias de las propuestas planteadas por el ex presidente Vicente Fox y por el presidente Felipe Calderón.

"El virtual triunfo como presidente de la República Mexicana de Enrique Peña Nieto abanderado de la coalición Compromiso por México no sorprende, una amplia ventaja de acuerdo a las encuestas (ahora sólo de 4.5 puntos porcentuales), estuvo presente desde el inicio de su campaña el 30 de marzo de este año", resaltó Ve por Más.

LO QUE HABRÁ QUE CUMPLIR. Ve por Más destacó en su análisis del día, que entre los compromisos por cumplir